

Ondes. La pratique artistique sensibilise les lycéens aux discriminations



Les comédiens et les élèves pendant une scène. DDM

[Éducation](#), [Haute-Garonne](#), [Ondes](#)

La Compagnie le Trimaran, spécialisée dans la sensibilisation par la pratique artistique, a rencontré un groupe d'élèves du Lycée Agricole d'Ondes le jeudi 3 décembre. À travers un travail de théâtre interactif appelé "Graine de supporters", crée par Stéphane Tournu-Romain, la compagnie a abordé la thématique des discriminations racistes, homophobes et antisémites.

Cette action, soutenue par la Délégation Interministérielle à la Lutte Contre le Racisme, l'Antisémitisme et la Haine anti-LGBT (DILCRAH), invite les lycéens à observer plusieurs petites scènes en participant, notamment par l'usage du débat. Grâce à des questions ciblées, les comédiens poussent les élèves à réfléchir à tous les actes d'irrespect et d'incivilité présentés.

Les lycéens ont été très réceptifs à cette action. Certaines scènes ont déclenchés des rires au début, mais petit à petit, grâce aux échanges, chacun a pris conscience des conséquences graves qu'implique chaque situation présentée au sein de notre société tel est l'objectif de l'auteur : sensibiliser les jeunes aux discriminations en utilisant l'humour et l'art comme vecteur du message.